



7 Pièces

300 m²

Réf. 1596LM

Prix NC

Antibes

Maison à louer (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Très agréable villa provençale avec piscine située au cœur d'une végétation luxuriante. Sur 3 niveaux, l'entrée se fait par le rez de jardin qui donne accès à un premier petit salon, un double séjour avec salon et salle à manger qui se trouve en enfilade avec la magnifique cuisine et une belle terrasse avec table à manger, toujours à cette étage un coin nuit avec 1 chambre en suite avec lit 160x200 salle de douche/wc/bidet, 1 chambre également en suite avec lit simple (120) salle de douche/wc et un wc invité. A l'étage supérieur une ravissante chambre avec lit double, salle de douche / wc ...

Situated in Antibes, 5 min drive from Juan Les pins beaches and Antibes City-centre, a beautiful Provencal-style 5-bedroom villa full of charm, in the heart of a lush garden with pool. This 3 story villa features an entrance-hall with access to a small salon, a double living-room with lounge and dining-room adjoining a magnificent very well equipped kitchen and a beautiful terrace with dining-table. One en suite bedroom with 1.60 bed , shower-room with bidet and toilet. A second bedroom en suite with a 1.20 bed, shower-room with toilet, and a guest toilet. Upstairs, a lovely bedroom with ...

AGENCE MARLY PRIVILEGE

104, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

